

いぶにんぐスペシャル

エンターテインメント

12/13 シネマ情報

14 旬感・瞬間

Friday



若林 ケン

62歳

「頑張ればかりじゃ疲れるよね」

「発声がいいから心が伝わるとは限らない。歌を教えてくれている人に『自分が磨け』としか言えない」

「歌の天使」や有名な「百万本のバラ」など多彩な楽曲が収められた。これまでにも話はあったけれど、60歳まで待とうといふ気持ちもあった。若い時は人生を歌うのが恥ずかしかった。今は自然に歌える。年を取りて、いいことだなあ」

「歌の天使」や有名な「百万本のバラ」など多彩な楽曲が収められた。これまでにも話はあったけれど、60歳まで待とうといふ気持ちもあった。若い時は人生を歌うのが恥ずかしかった。今は自然に歌える。年を取りて、いいことだなあ」

団塊世代が活躍
購買欲も刺激か

還暦超え メジャー・デビュー



長野 文憲

60歳

「一番美しく響くキーを探した」

「本格的にスターを学んだのが遅いから、メジャー・デビューなんて考へなかつた」

ネオンがあやしく路面を照らす東京の新宿・歌舞伎町は、その一角の酒場では、きょうも真夜中のこもったシャンソンを響かせている。若林ケン。62歳。言葉をかみしめながら、歌が響いている。

6月にソニー・ミュージックダイレクトからアルバム『花束を出した』が、62歳の言葉をかみしめながら、歌が響いていた。歌好きが高い、1974年に歌舞伎町に自分も歌える店を持つた。波乱の半生は、これまでにも話はあったけれど、60歳まで待とうといふ気持ちもあった。若い時は人生を歌うのが恥ずかしかった。今は自然に歌える。年を取りて、いいことだなあ」

若林のアルバムを発売するソニー・ミュージックダイレクトでは、「評判を聞いて、ライブを見に行った制作ディレクターが、62歳の言葉の重み、説得力にひかれ、デビューを懇願した」といふ。また、「今後も团塊の世代へ向けて音楽を送り出していくケースが増えていくと思う」と話している。

長野を売り出したコロムビアも、「昔は40歳でもデビュ

るソニー・ミュージックダイレクトでは、「評判を聞いて、ライブを見に行った制作ディレクターが、62歳の言葉の重み、説得力にひかれ、デビューを懇願した」といふ。また、「今後も团塊の世代へ向けて音楽を送り出していくケースが増えていくと思う」と話している。

若林のアルバムを発売するソニー・ミュージックダイレクトでは、「評判を聞いて、ライブを見に行った制作ディレクターが、62歳の言葉の重み、説得力にひかれ、デビューを懇願した」といふ。また、「今後も团塊の世代へ向けて音楽を送り出していくケースが増えていくと思う」と話している。

音楽配信で元気な人が多いと分析する。同社では、昨年からアナログ盤のLPの生産を18年ぶりに再開し、中高年をターゲットに、往年の音楽配信で押され気味のパッケージ商品の市場。同世代の活躍で、中高年の購買欲を刺激することが出来るだろう

か。しかし、团塊の世代は人口が多く、前向きで元気な人が多いと分析する。同社では、昨年からアナログ盤のLPの生産を18年ぶりに再開し、中高年をターゲットに、往年の音楽配信で押され気味のパッケージ商品の市場。同世代の活躍で、中高年の購買欲を

ギタリストの長野文憲は、6月に60歳でコロムビアからメジャー・デビューした。アルバム「千の風になつて」は、彼のやわらかく、優しい音色のギターが堪能できる。

ギター教室を開く一方、吉永小百合の原爆詩朗誦の伴奏を務め、海外の平和を訴えるイベントでも演奏してきた。「長崎出身で、進学したのは広島の大学で、自然と音楽に没頭していった」。卒業後は、

「团塊世代が聴いていた名曲を中心選んだ」というよ

うに、「禁じられた遊び」や「アルハン布拉殿の想い出」などを収録。「千の風になつて」の英語詩をパトリック・ハーラン(バックン)が、日本語詩を加賀美幸子が、それぞれ朗讀している。

7月に69歳でユニバーサルから「故郷日本をうたう」を発表したのがアンネット・一恵・ストゥルナート。ウイーン国立歌劇場のアルト歌手として長年活動してきたが、彼女の人生も激烈だ。

中国・上海で幼少期を過ごし、終戦後に岡山県に引き揚げた。ところが、日本語を十分に話せないから、ひと

60歳の還暦を超えて、大手レコード会社からメジャー・デビューする音楽家が自立していく。人生の重みを感じさせる彼らの音楽と共に寄せる人も少なくない。デビューしたばかりの3人に聞いた。

い差別を受けてしまった。歌っているときだけが幸せでした

ましいかず、ワインへ渡つた。「東洋人は採用しない」

いわれていた歌劇場のオーディションに71年に合格。そこでも差別的扱いを受ける

経緯は自伝「ワイン、わが夢の町(新潮社)に詳しい。3年前にNHKの「ラジオ深夜便」で、自主盤で出したCDが紹介され、大きな反響を呼んだことが、今回のCDデビューにつながった。故郷日本をうたうには、「しおん玉」「十五夜お月さん」など、彼女が感銘を受けた野口雨情作詞の歌が数多く収録された。母國を離れたことで、日本語の美しさに気が付かっていたのだという。



アンネット・ストゥルナート 69歳

試練が現在につながってる